

Les faiseurs de Rêves

Une initiative des journaux
LaMeuse laGazette laProvince NordEclair LaCapitale
Avec le soutien d' AXA Assurances



LE MOT D'AXA

L'action « Faiseurs de rêves » : à la recherche de projets humains, locaux et chaleureux

Sudpresse présente les « Faiseurs de rêves », en partenariat avec l'assureur AXA Assurances, une action destinée à réunir les Belges autour de nouvelles initiatives qui font la part belle à l'humain, au local et à la proximité, en cette période d'après-Covid.



PETER VERLEYSSEN
responsable du secteur public
chez AXA

« Il est à nouveau permis de rêver », explique Peter Verleysen, responsable commercial du secteur public chez AXA Assurances. « Nous sommes dans une phase où les gens ont envie de se retrouver, de recréer du lien et de passer du temps ensemble de manière conviviale ».

Afin de redonner vie aux communes et aux quartiers, cette nouvelle action entend réunir autour de cette dynamique les villes et villages avec les associations communales. Dans un premier temps, en stimulant et en plébiscitant l'émergence de projets locaux au sein des associations citoyennes et ensuite, en soutenant ceux qui seront élus par les lecteurs et le jury des rédactions.

Mais qui seront les faiseurs de rêve ?

Les « Faiseurs de rêves » (dont l'équivalent au Nord du pays a été baptisé « De Waarmakers ») seront celles et ceux qui présenteront les meilleurs projets en ce sens, à même d'insuffler ce vent d'espoir. « Nous recherchons des idées et des projets originaux, locaux, conviviaux et sociaux. Il faut que le projet réponde à un besoin collectif et ait un intérêt pour tous, avec des initiatives locales, originales, chaleureuses et humaines », note encore le responsable.

Une source d'inspiration

« Notre ADN, c'est d'être assureur. La sécurité des gens est primordiale pour nous. Nos clients, ce sont notamment les communes qui ont beaucoup fait pendant le Covid. Nous voulons leur montrer que nous sommes derrière elles pour les encourager et que les initiatives qui vont être présentées peuvent être une source d'inspiration pour tout le monde », poursuit Peter Verleysen. Les associations sont, elles aussi, importantes dans la vie sociale des villes et communes. « Sans les associations, il n'y a pas de vie sociale ».

Avez-vous un projet à présenter ? C'est le moment de venir le poster sur www.lesfaiseursdereves.be ! Qui sait, vous pourriez bien vous faire aider pour le concrétiser. Dans ce projet national, chaque province aura un grand gagnant qui sera récompensé et soutenu dans la réalisation de son projet avec un chèque pour le co-financer et une présence dans les media à quelques phases-clés. Ceci devrait témoigner que, si la crise est passée par là, elle n'a pas enlevé tous les rêves de ceux qui s'empresseront, aux côtés de leur commune, de rebondir par des actions bienveillantes, sociales et fédératrices.

